



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CONTRA ContraRéplica	1,6	21/07/2023	LEGISLATIVO

NO SE DEBE SUBESTIMAR A NADIE: NOROÑA **P. 6**



GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA

Aspirante presidencial del PT

Se me ha subestimado; sin embargo, al igual que sucedió con el gobernador potosino, Ricardo Gallardo, el apoyo del pueblo es mayor"



No se debe subestimar a nadie: Fernández Noroña

DESDE SLP DIJO que "la vida da sorpresas", y serán las encuestas las que definan la candidatura de izquierda

BERENICE GUTIÉRREZ
nacion@contrareplica.mx

El candidato a dirigir la coordinación Nacional para la Defensa de la Transformación, por el Partido del Trabajo (PT),

Gerardo Fernández Noroña, hizo un llamado a los legisladores, aspirantes a la candidatura presidencial, Santiago Creel y Xóchitl Gálvez, a que pidan licencia antes de buscar otro cargo público, ya que de momento utilizan los recursos públicos para realizar su campaña. "Copiaron el modelo y lo hicieron mal", señaló.

En un encuentro sostenido con medios de comunicación en la capital del estado, como parte de su gira en la búsqueda de ser coordinador nacional de la defensa de la transformación, Noroña Fernández reconoció que San Luis Potosí es el único estado donde el PT gobierna, en alianza con el PVEM, y asumió como un error de Morena, no haber concretado una alianza en la entidad durante las pasadas elecciones.

"Aquí pues mis compadres de Mo-



Fernández Noroña, con medios de comunicación en la capital de San Luis Potosí. **Salvador Hernández**

rena se equivocaron en la candidatura, se logró el triunfo, una alianza exitosa a diferencia de lo que nos ha pasado en otros lugares, yo estoy convencido de la unidad".

Admitió que se le ha desestimado como contendiente, sin embargo, dijo que al igual que lo que sucedió con el actual gobernador potosino, Ricardo Gallardo, el apoyo que ha demostrado el pueblo es mayor.

"Yo me quejo de que me subestiman, y yo creo que yo subestimé a Gallardo, cuando me decían que tenía posibilidades de ganar, yo lo veía complicado, pero ahora demostraron que tenían razón, que tenían el apoyo del pueblo, que tenían el respaldo de la gente".

Afirmó que el movimiento de transformación debe profundizar en garantizar la educación, salud e infraestructuras. Mencionó el caso de la ampliación del aeropuerto de Tamuín, así como abatir el rezago social y económico.

De igual forma, Gerardo Fernández reiteró que al final de la contienda, el Tribunal Electoral hará un conteo de espectaculares y publicidad, hecho que dijo, debería hacerse desde ahora, para que haya claridad de dónde y cuánto se ha destinado a esta propaganda.

Sobre la reunión que tuvo con empresarios potosinos, dijo que se dio el diálogo, simpatía, y coincidencia, por lo que la calificó como productiva. •